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令和６年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
 
※令和６年１２月４日（水） 

議  員 質 問 事 項 

１  茅  孝 之 議員 １ ペアレント・メンターの新設について 

２ 花 上  功 議員 

１ 平和教育の推進について 
（１） 来年度は、戦後８０年の節目を迎えますが、平和行政事業のあり 

方について 
（２）小中学校における「平和教育」のあり方について 

３ 井 上 博 明 議員 

１ 今後の行政運営について 
（１）令和７年度予算編成にあたっての町長の思いについて 
（２）町民ニーズに的確に対応するための財源、自主・依存財源の確保

について 
２ 第１号公園整備事業について 
３ 誰もが安全、安心して生活できる町を目指して 
（１） 町内には民有地の樹木が境界線を越え、町道や電線などを覆う 

箇所が散見されます。自然災害等の発生リスクに備え、越境危険

木の伐採における工事費助成の考えについて 
（２） 県道 54 号、半原 1927 番地 1 地先から町森林組合手前までの宮

原用水路は、歩道が未整備で路肩も崩れており、通学路でもある

ことから、県と連携した歩道整備の考えについて 
４ 空き家対策について 

４ 岸 上 敦 子 議員 

１ 民間保育施設への支援について 
２ 婚姻届・婚姻届受理証明書について 
（１）新婚生活を迎えるにあたり、婚姻届の提出や手続きなどをわかり 

やすく案内する「婚姻手続き早わかり Book」を作成する考えにつ 
いて 

（２）婚姻届受理証明書について、町独自の証明書を作成する考えにつ

いて 

５ 阿 部 隆 之 議員 １ 河川遊客の避難誘導体制について 
２ ネーミングライツの導入について 

６ 渡 辺   基 議員 １ 犯罪被害者等支援条例の制定について 
２ 投票率の向上策について 
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※令和６年１２月５日（木） 

議  員 質 問 事 項 

７ 茅   大 夢 議員 １ 高齢者でも歩いて暮らせるまちづくりについて 
２ 水道水に含まれる有機フッ素化合物（PFAS）について 

８ 小 林 敬 子 議員 １ 不登校児童生徒と保護者への支援の取り組みについて 
２ 第１号公園再整備における人工芝について 

９ 鈴 木 信 一 議員 
１ 農業を守り育てる施策について 
２ 身寄りのない高齢者への現状と今後の取り組みについて  
３ ハラスメント対策について 

10 佐 藤 り え 議員 

１ 認知症の人に寄り添った地域社会の構築について 
（１）認知症に寄り添う「ユマニチュード」推進の考えについて 
（２）インターネットによる交流も含めた、地域における認知症ピア 

サポート環境の整備の考えについて 

11 熊 坂 健太郎 議員 １ ごみの再資源化や不要品の再利用について 

 


